



**第29回
埼葛人権を考えるつどい**
～出会い ふれあい 思いやり～ **10/15**
三郷市文化会館で開催され、多くの方が来場しました。当日はイベントなどを通して、人権意識の高揚を図ることができました。



**越谷アルファーズが表敬訪問
ホーム開幕戦勝利** **9/29**
10/9
10月に開催された越谷ホーム開幕戦に向けて、プロバスケットボール2部リーグの越谷アルファーズが町を表敬訪問しました。見事勝利したホーム開幕戦には、町長らも会場に駆けつけ、選手たちに声援を送りました。



**FC東京(プロバレーボールチーム)
バレーボール教室開催** **10/4**
FC東京バレーボールチームの佐藤望実選手(松伏第二中学校出身)を講師としてお招きし、B&G海洋センターで町内の小中高生約70名が参加しました。



やっぱり楽しい! スポーツの秋

9月19日に町内の小学校でコロナ禍における運動会等が開催されました。少ない練習期間と短縮された競技プログラムの中、児童たちは笑顔いっぱい頑張りました! 開催にあたり、各校それぞれの感染拡大防止対策を実施しました。ご協力いただきました保護者・地域の皆さま本当にありがとうございました。



松小
大声の代わりに旗振りでみんなにエールを送りました!



息を合わせてボール運び



最後まで全力で駆け抜けました!



竹馬で走るなんてすごい!



台風の目もソーシャルディスタンス



ドキドキ!初めての運動会♪



高学年が堂々とみんなを引っ張ってくれました!



かわいいダンス!